



令和5年1月11日
七重浜こども園園便り 第581号

「あけましておめでとうございます」「今年もよろしくおねがいます」と元気なあいさつする子どもたち。お正月にお年玉をもらったこと、おもちを食べたことをうれしそうに教えてくれました。大人はあつという年の年末年始ですが、子どもたちとはカルタにコマ回し、書初めなど季節の行事や遊びを楽しみたいと思います。楽しみながらも、順番を守ること、やりたくても上手いかな悔しさ、何度も挑戦してできた達成感。遊びを通して経験すること、感じる事が成長するきっかけに繋がります。今年もたくさん遊びこむ、じっくりと取り組む体験をたくさんしたいと思います。冬の間は寒さに負けずに雪遊びも楽しみます。どうぞ、今年もよろしくお願ひいたします。



今月のねらい

0歳児（ひよこ組）

- ・生活リズムを整え元気に過ごす。
- ・着替えなどの身の回りのことに興味を持ち自ら行おうとする。

1歳児（ひよこ・りす・ひまわり組）

- ・冬の自然に触れながら体を動かして外遊びを楽しむ。
- ・簡単な身の回りのことを自分でやろうとする。

2歳児（ひまわり・すみれ組）

- ・友だちや保育者と一緒に冬の遊びを楽しむ。
- ・身の回りのことを自分からすすんで行う。

3歳児（ちゅうりっぷ組）

- ・気の合う友だちと好きな遊びを楽しむ。
- ・冬の自然に親しみ寒さに負けず元気に体を動かして遊ぶ。

4歳児（ばら組）

- ・冬ならではの自然に興味や関心を持つ。
- ・自分の気持ちや考えを友だちや保育者に伝えようとする。

5歳児（たんぼぼ組）

- ・1日の活動の流れを理解し見通しをもって生活する。

今月の行事予定

- 10日（火）5歳児 NCV 撮影
- 11日（水）新年おめでとう会
- 31日（火）5歳児卒園記念写真撮影 誕生会
- 25日（水）3, 4歳児
- 26日（木）5歳児
- 31日（火）1, 2歳児

市内近郊でインフルエンザが発生しています。幼児の出席停止期間は発熱症状が始まった日を0日目とし「発症後5日を経過」かつ「解熱後3日を経過するまで」です。処方された薬によっては解熱が早い場合がありますがウィルスが体内に残っています。必ず医師の指示に従って下さい。

インフルエンザの出席停止期間(幼稚園・保育園児)

	発症日	1日目	2日目	3日目	4日目	5日目	6日目	7日目	8日目
発熱1日目	発熱あり	出席可能							
発熱2日目	発熱あり	発熱あり	発熱あり	発熱あり	発熱あり	発熱あり	出席可能		
発熱3日目	発熱あり	発熱あり	発熱あり	発熱あり	発熱あり	出席可能			
発熱4日目	発熱あり	発熱あり	発熱あり	出席可能					
発熱5日目	出席可能								

インフルエンザに発症した日を0日目として5日を経過し、かつ解熱した後3日を経過した翌日に、健康が回復していれば通園可能となります。
※発熱と解熱がともあった日は「発熱あり」とする。再発熱した場合は最後に解熱してから4日後に通園可能。

新型コロナとの違いについては「保健だより」に掲載しています。いつもと様子が違う、熱があがりそう… という場合は感染拡大防止のため早めの受診、お休みするなどご判断下さい。

12月に一気に雪が降り年上のお友だちが雪遊びをしている様子を眺めているひよこ組の子どもたち。室内で雪に触っていたり、たんぼぼ組の作ってくれた雪だるまをつついています。実際に園庭に出ると「ザクツ、ザクツ」と雪を踏みしめる感覚や音に興味を持ったり、ふわふわの雪に触って楽しんでいます。自分のスノーウエアや靴も嬉しそうに身に付けていますよ♪ ひよこ組

新年を迎え久しぶりに登園したりす組の子どもたちがお兄さん、お姉さんに見えました。給食やおやつのみかんの皮を自分で上手に剥き、終わると「見て！」{できた!}と嬉しそうに見せてくれた後に笑顔で食べていました。自分で剥くといつもより美味しそうです☆少し前までは小麦粉粘土に触るのを嫌がっていた子も、今では粘土がついても気にせずダイナミックに遊んでいます。雪遊びもたくさんして楽しく冬を過ごしたいと思います♪♪ りす組

朝の会で「今日の天気は？」と聞くと園庭を見て「雪❄️！」と答えるようになりました。年末はなかなか条件があわず、雪遊びができませんでしたが、年明けは雪がたくさん積もったので嬉しそうに遊んでいます。雪が踏み固められ階段になったところを登り、ヒップボードで土管山から勢いよく滑るのを楽しんでいます。保育者も子どもと一緒に滑って大笑い☆冬にしかできない遊びをたくさん楽しみたいと思います。 ひまわり組

雪が降っていると「今日お外行く？」と嬉しそうに聞いています。自分でスノーウエアを着たり、靴下や帽子を自分でかぶれるようになってきました。保育者と一緒に雪だるまを作ったり、山から滑ったり、そこに友だちを載せて引っ張ったり。思い切り雪遊びを楽しんでいるすみれ組です。 すみれ組



12月23日は待ちに待ったサンタさんがやってきました！朝から「早く会いたいね〜！」とわくわくが止まらない子どもたちでしたが、いざサンタさんを目の前にするとちょっぴり緊張した様子…。ですが、プレゼントをもらう時は「ありがとう！」と大きな声でお礼を言う姿にまた1つ成長を感じました。サンタさん、また来年もきてくれるといいね！

ちゅうりっぷ組

最近、はさみを使った制作が大好きな子どもたち。自由遊びの時間も「はさみ使っている？」と保育者に確認し食べ物や花のイラストを丁寧に切り、のりで貼ってお弁当や花畑を作っています。今年も元気いっぱいたくさん遊ぼうね♡

ばら組

「あけましておめでとうございます」「今年もよろしくお願ひします」と照れながら元気にあいさつをし、休み中にあったことを嬉しそうに話しています。階段の踊り場にできた「ななこ神社」の鳥居の前に絵馬を飾ると、朝、夕と手を合わせる姿が見られたり、友だちの目標を楽しそうに見ています！卒園まであと3か月。素敵な1年生になれるように頑張らしましょう！ たんぼぼ組



12月の保育利用料、2号認定主食・副食費、延長保育料金の引落日は1月16日（月）です。療養期間、自宅待機期間等の日割り額については個別にお知らせします。残高の確認をお願いします。

